



PRESSEMITTEILUNG

Fortsetzung der Bußerweckung in Sackleinen in Mannheim – ein Aufruf zur nationalen Buße

Mannheim, 07.10.2021:

Der Dienst der Buße und Heiligung trifft sich am Samstag, den 16.10.2021 um 16 Uhr zu einer öffentlichen Buße in Sackleinen am Paradeplatz in Mannheim. Damit wird der dringliche Aufruf zur Umkehr von Sünden, zur Rückkehr zum Schöpfer und zur Rechtschaffenheit GOTTES nach den Treffen in Stuttgart, Berlin und Nürnberg nun auch in Mannheim fortgesetzt. Dieser Aufruf zu einer nationalen Buße in Deutschland richtet sich an alle Einwohner, insbesondere an die geistlichen Leiter und Verantwortlichen unserer Nation. Jeder wird dazu eingeladen, sich dem Gebet der Sündenbekenntnis anzuschließen und sich auf die baldige Rückkehr von unserem HERRN und ERRETTETEN JESUS CHRISTUS vorzubereiten.

Für mehr Informationen besuchen Sie bitte den Erweckungs-Gottesdienst in der Mannheimer Gemeinde am Sonntag, den 17.10.2021 um 11 Uhr, Innenstadt U4, 23, 68161 Mannheim.

Biblische Buße in Sackleinen – das Herzstück und die Kraft des Evangeliums

„Buße ist der Ausdruck der Liebe zum Schöpfer und die Abkehr von Sünde. Buße ist das Herzstück und die Kraft des Evangeliums“ betont Julia Bruchwitz, die Leiterin des Dienstes der Buße und Heiligung in Deutschland. „DER HERR richtet die Bosheit und die Sünde der Menschheit seit jeher mit Erdbeben, Epidemien, Kriegen und Hungersnöten. Wir sind uns dem drohenden Gericht GOTTES bewusst und es ist unsere Aufgabe, die Menschen in unserer geliebten Heimat mit der Botschaft der Heiligung und Rechtschaffenheit zu erreichen, um die Nation für das Kommen des MESSIAS vorzubereiten. Denn immer, wenn das Volk sich GOTT zugewendet und von der Sünde abgelassen hat, sind große Wunder passiert.“

Sackleinen – das Zeichen für Sündenabkehr und Gottesfurcht

„Sackleinen ist das äußere Zeichen der inneren Haltung“ erklärt Brian Abuor, der Leiter der Gemeinde in Mannheim. „Wir haben eine große Verantwortung, unsere Nation in der Gerechtigkeit GOTTES auf die Ewigkeit vorzubereiten. Daher gehen wir deutschlandweit in Sackleinen auf die Straßen und beten für eine Bußerweckung in Deutschland. Wenn wir ins ewige Königreich GOTTES eingehen wollen, sollten wir in Heiligkeit und Bußfertigkeit leben, statt nachdem postmodernen Zeitgeist.“



Endzeiterweckung und Vorbereitung auf die Wiederkunft JESU CHRISTI

„Wir, in Deutschland als christliche Nation, sind vom lebendigen Glauben abgefallen, die Sünde ist salonfähig geworden und hat sich auch in den Gemeinden GOTTES breit gemacht. Der ALLMÄCHTIGE GOTT sehnt sich auch heute nach einer heiligen und gerechten Gemeinde, die wie eine Braut mit ihrem strahlend weißen Kleid ohne Flecken der Sünde auf die Wiederkunft ihres geliebten Bräutigams wartet“ fügt Brian Abuor hinzu, der Leiter der Mannheimer Gemeinde. „Wir laden demnach alle ein, sich vor dem HERRN zu demütigen und an der nationalen Buße in Mannheim teilzunehmen.“

Buße in Sackleinen: Öffentliche Buße und Gebet in Sackleinen

Samstag, 16.10.2021 | Beginn 16:00 Uhr

Am Paradeplatz, 68161 Mannheim

Erweckungs-Gottesdienst:

Gemeinde in Mannheim

Gottesdienst am Sonntag, 17.10.2021 | Beginn 11.00 Uhr

Innenstadt U4, 23, 68161 Mannheim

Kontakt:

Julia Bruchwitz

Leiterin des Dienstes der Buße und Heiligung Deutschland

bereutundbereitetdenweg@gmail.com

Tel. +49 160 920 10 220

Brian Abuor

Leiter der Gemeinde in Mannheim

Tel. +49 152 094 17 250

Internet:

www.repentandpreparetheway.org

www.jesuislordradio.info

www.bereutundbereitetdenweg.org

YouTube Kanal: JESUS kommt Deutschland



Bibelsexegetik als Referenzen,

zitiert nach der SLT Schlachter 2000 Bibelübersetzung:

2. Chronik 7, 13-14 „Wenn ich den Himmel verschließe, sodass es nicht regnet, oder den Heuschrecken gebiete, das Land abzufressen, oder wenn ich eine Pest unter mein Volk sende und mein Volk, über dem mein Name ausgerufen worden ist, demütigt sich, und sie beten und suchen mein Angesicht und kehren um von ihren bösen Wegen, so will ich es vom Himmel her hören und ihre Sünden vergeben und ihr Land heilen.“

Jona 3, 6-8 „Und das Wort gelangte bis zum König von Ninive; und er stand von seinem Thron auf, legte seinen Mantel ab, hüllte sich in Sacktuch und setzte sich in die Asche. Und er ließ ausrufen und sagen in Ninive, auf Befehl des Königs und seiner Großen: »Menschen und Vieh, Rinder und Schafe sollen nichts genießen, sie sollen weder weiden noch Wasser trinken; sondern Menschen und Vieh sollen sich in Sacktuch hüllen und mit aller Kraft zu Gott rufen und sollen umkehren, jeder von seinem bösen Weg und von dem Unrecht, das an seinen Händen klebt!«